



Ohne spezielles Tempotraining, bedingt durch den Schnee, ging U20-Athlet Sascha Baß bei den Baden-Württembergischen Hallenmeisterschaften im Sindelfinger Glaspalast über 800m an den Start. In einem starken Teilnehmerfeld zeigte der Hermaringer ein beherztes Rennen auf den ersten 400m und musste erst am Ende dem etwas zu hohen Anfangstempo Tribut zollen.

BaWü Hallenmeisterschaft Sindelfingen

Geschrieben von: Matthias Willer

Dienstag, den 14. Februar 2017 um 07:55 Uhr

Trotzdem sind die 2:04,56min und Rang 17 ein guter Einstieg in die Saison.